



目かくし歩行を体験中。おとっと、足元は大丈夫？

11月23日 楽しんで学ぼう 助け合うところ

第1回福祉・健康のつどい～みんな集りん祭～が、田原市総合体育館および田原文化会館で開催されました。このイベントは、市民の皆さんに社会福祉活動を理解してもらい、福祉の輪を広げることを目的に開催されたものです。会場では、各種ボランティアグループによる体験コーナーや市内にある各福祉施設のギャラリー展示、青空うれし・春日三球両氏による講演、健康相談などが催され、たくさんの方でにぎわいました。

TTCN

たはらしティニュース / TaharaCityNews

11月 >> 12月



市長室横に富田さん（右）の作品が飾られています

11月27日 ふる里の発展祝う 心温まる力作

田原町出身の富田法子さん（豊橋市）が、田原市誕生を祝って自作の油絵を市に寄贈されました。富田さんは画歴20年以上で、二科展入選（8回）を始め数多くの賞を獲得しているほか、旧田原町から社会教育殊勲賞を3回受賞しています。作品は、自らが訪れたラオスの「タートルアン祭り」をイメージしたもの。白井市長を訪ねた富田さんは、「田原が市になって本当にうれしい。心はいつまでも田原にあります」と話しました。



皆さんの勇気ある行動で尊い命を救うことができました

12月3日 火事だ！ 命を救った関係プレー

田原市消防本部は、11月18日（火）に赤羽根町地内で発生した火災において、いち早く発見した児童3名と、119番通報、人命救助にご協力いただいた4名の方に人命救助の感謝状を贈呈しました。表彰されたのは次の皆さんです。【写真前列左から】宮下雅大くん（赤東）・近藤杏菜さん（赤東）・大竹五月さん（赤東）【写真後列左から】立岩郁孝さん（波瀬）・宮田佳直さん（渥美町）・夏目知行さん（豊橋市）・縦山英世さん（鎌田）